

Información General

Información e inscripciones

Centro Buendía. C/ Juan Mambrilla, 14
Tlf. 983 18 78 05/14

Horario: de lunes a viernes, de 9 a 14 h.
inscripcion.centro.buendia@uva.es
www.buendia.uva.es

Certificado de asistencia. Expedido por el Centro Buendía de la Universidad de Valladolid a los matriculados que asistan, al menos, al 80% del curso, realicen el trabajo correspondiente y abonen las tasas de matrícula (5 euros)

Créditos

PLANES ANTIGUOS: Se solicitarán.

ESTUDIOS DE GRADO: Según lo dispuesto en el "Reglamento de Reconocimiento de Otras Actividades Universitarias en los Estudios de Grado de la UVA" (BOCYL de 3 de junio de 2011), los cursos ofertados por el Centro Buendía tendrán un reconocimiento de 1 crédito ECTS por cada 25 horas

Matrícula. Hasta el 15 de abril de 2016

Tasas de matrícula: MATRÍCULA GENERAL: 5 € (sólo para los que quieran obtener el correspondiente certificado)

Número de asistentes: limitado al aforo del Salón de Grados (150)

Número de horas: 12 horas y 30 minutos (8 horas presenciales y 4 horas y treinta minutos de trabajo del alumno: presentación de un resumen de la Jornada (máximo dos folios) hasta el 28 de abril en
inscripcion.centro.buendia@uva.es)

Notas: El abono de la matrícula por el alumno implicará su conformidad con el curso.

El plazo para solicitar devolución de tasas finaliza el día hábil anterior al inicio de la Jornada.

Más información:

www.buendia.uva.es

 Área de Extensión y Cultura. UVa
 @centrobuendia

Organiza:



Universidad de Valladolid

**Centro
Buen
uva
dia**

Colabora:



Patrocina:



soldegato.com

II Jornada de Comunicación y Salud Pública

Enfermedades raras

Fecha:

18 de abril de 2016

Lugar:

Salón de Grados
Facultad de Filosofía y Letras
Pl. del Campus Universitario, s/n
Valladolid

Coordinadoras:

Carmen Herrero Aguado
Profesora de Periodismo. Universidad de Valladolid

Marta María Redondo García.

Profesora de Periodismo. Universidad de Valladolid



Justificación

La salud es un contenido periodístico en alza; revistas especializadas, suplementos, portales en internet, espacios en radio y TV confirman el interés creciente por un material especialmente sensible. La divulgación de los contenidos científicos, y concretamente de la salud, cumple, por un lado, el objetivo de acercar al ciudadano al conocimiento de temas y asuntos de gran interés individual y colectivo pero que han estado siempre muy alejados de la ciudadanía común. Los medios de comunicación se han convertido en los grandes divulgadores de los contenidos científicos si bien es cierto que no siempre la divulgación se realiza con el necesario rigor o está al servicio de otros intereses.

Una buena comunicación científica es especialmente necesaria en el caso de las enfermedades raras, patologías que afectan a más de 3 millones de españoles pero que debido a su variedad y desconocimiento a menudo aparecen relegadas en la agenda de los medios o se abordan desde el sensacionalismo informativo.

La II Jornada Comunicación y Salud Pública: Enfermedades Raras pretende dar a conocer a los futuros periodistas y a la sociedad en general la relevancia y el alcance de las enfermedades raras, el papel que cumplen los medios de comunicación en la concienciación social y la integración de los enfermos, y la necesidad de una formación experta en el ámbito del periodismo y la salud para garantizar el servicio público esencial que supone el derecho a la información.

Objetivos

- Abordar ámbitos de la Salud Pública relacionados con la juventud
- Acercar los puntos de vista de los expertos en enfermedades raras y de los profesionales de la comunicación y de la información
- Contribuir a la divulgación periodística de la salud, realizada con rigor y criterio
- Analizar el tratamiento periodístico dado a la divulgación de la salud, y más concretamente, a la divulgación de lo relativo a las enfermedades raras
- Concienciar sobre aspectos de la no discriminación y equidad

Destinatarios

Alumnos de Periodismo, como futuros profesionales de la información y la comunicación, así como a los actuales profesionales de la comunicación y de la información, pero también a todos los miembros de la comunidad universitaria, jóvenes y ciudadanos en general.

PROGRAMA

9:00-9:30 h. Entrega de documentación

9:30-9:45 h. Presentación de la Jornada

Milagros Alario Trigueros (Decana de la Facultad de Filosofía y Letras)
Antonio María Sáez Aguado (Consejero de Sanidad de CyL)
Ramón Frexes Illueca (Director Nacional de RRII de Janssen)

9:45-11:30 h. MESA I:

ENFERMEDADES RARAS: POCO FRECUENTES PERO NUMEROSAS

Moderadora: **Marta Redondo García** (Profesora de Periodismo. UVa)

Ignacio Burgos Pérez (Coordinador del grupo de trabajo estrategias de E.R. del Consejo Asesor de Sanidad)

Pilar Soler Crespo (Subdirección General de Calidad y Cohesión. D.G. de Salud Pública, Calidad e Innovación. MSSSI)

Manuel Pérez Fernández (Presidente de la Fundación MEHUE)

11:30-12:00 h. PAUSA

12:00-14:00 h. MESA II:

INFORMACIÓN PERIODÍSTICA ESPECIALIZADA EN ENFERMEDADES RARAS: ENTRE LA VISIBILIDAD SOCIAL Y LA ESPECTACULARIZACIÓN MEDIÁTICA

Moderador: **Salvador Gómez García** (Profesor de Periodismo. UVa)

Carmen Herrero Aguado (Profesora de Periodismo. UVa)

Xavi Granda Revilla (Vicepresidente de ANIS, profesor de Comunicación Científica en la Universidad de Barcelona)

Santiago de la Riva Compadre (Vicepresidente de la Fundación FEDER, representante de FEDER en el Registro de E. R. de Castilla y León)

16:30-18:30 h. MESA III:

ENFERMEDADES RARAS: MEDIOS DE COMUNICACIÓN GENERALISTAS vs. CIENTÍFICOS

Moderadora: **Blanca Saravia Ibañez** (Responsable de Comunicación de la Consejería de Sanidad de CyL)

Alejandro Segalás Rebollo (Periodista de La Gaceta Regional de Salamanca y corresponsal en Castilla y León de "Diario Médico")

Joaquín Cazaña Romero-Amor (Periodista de la delegación en Castilla y León de la Agencia Europa Press)

Irene Tato Maluquer (Directora de SC, Agencia Salud y Comunicación. Miembro de la Asociación Española de Comunicación Científica)

18:30-19:00 h. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

“LAS ENFERMEDADES RARAS VAN AL COLE CON FEDERITO”

María de Pablos Salgado (Coordinadora de zona FEDER Castilla y León)

Ramón Frexes Illueca (Director Nacional de RRII de Janssen)